

みやまの風

令和6年3月15日(金)発行 園長 津田 将真



両方の園に
アクセスし
ていただき
閲覧数のア
ップ、情報
の共有に、
ご協力くだ
さい。



寄 松田

カラー版はHPで…幼稚園HPのQRコードです↑

一歩ずつ

朝晩の変わらぬ寒さも、日中のあたたかさに包まれながら、春のぬくもりを感じる季節になりました。大人にはホッと一息つける季節ですが、子どもたちの好奇心は暑さ寒さに左右されることはありません。いつも変わらず活動的で、季節折々の変化を楽しんでいます。

毎朝たらいの氷を確認しに行っている子にとって、寒さの緩みは少しがっかりすることでもあります。寒さも楽しみに変える子どもたちの好奇心に、大人の私たちの心も、あたためてもらっているようでした。

教室環境は、子どもたちの願いや思いをもとに常に変化、進化しています。前の日に自分が創り上げたものを登園するたびに大切に確認に行く日々でした。一歩ずつ一歩ずつ進めてきた歩みも、いよいよ修了証書授与式(卒園式)を間近に控え、集大成の時期となりました。

13日に、卒園式の予行練習がありました。朝、顔を合わせたとたんに、「今日はぼくたちの『かっこいい』とこ見てよ！」と、念をおされました。子どもたち一人ひとりが、それだけ今までの練習に自信と誇りをもっていることが、ひしひしと伝わってきました。

予行練習では、その通りの態度を見ることができました。

しっかりと礼をして、胸を張って歩く姿

背筋を伸ばし、自信をもって座る姿

返事をしっかりと、相手をきちんと見て話を聞く態度

体全体で力いっぱい歌う姿

送る側、送られる側のそれぞれを見つめるあたたかい視線

とてもしっかりとした雰囲気練習は進んでいきました。真剣で一生懸命な目からは、「自分たちの式だ」という自覚が感じられました。なかなか練習に参加できずにいたのですが、子どもたちの真剣で心のこもった態度に感心してしまいました。

式の中で子どもたちが言う「お別れの言葉」の中には、「4月からは1年生」「年中さんも楽しんで」「年長さんも楽しんで」という言葉があります。一人ひとりの進級、進学に対する思いが表れていて感動します。

それぞれの一歩をしっかりとふみ出し、少しずつ少しずつ成長してほしいです。良い卒園式になりそうです。

今年度最後の「園だより」となりました。家庭、地域の皆様の今までのご支援ご協力に心より感謝申し上げます。



思い出いろいろ



いろいろな思い出は
みんなの思い出
6人の思い出
松田幼稚園の
お友だちとの思い出
いつまでも
いつまでも
心にのこる思い出が
たくさんできた
1年でした



楽しかったこと
うれしかったこと
悲しかったことも
しっかりと心にのこして
また一歩
進んでいきましょう

写真のカラー版をぜひ、
幼稚園ホームページでご覧
ください。

